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РЕФЕРАТ  

 

 

Дипломная работа: 62 с., 42 источника, 8 таблиц, 1 рисунок, 4 приложения. 

 

Ключевые слова: РЕГИОНАЛЬНОЕ ТЕЛЕВИДЕНИЕ, НОВОСТНЫЕ 

ПРОГРАММЫ, КИТАЙ, ТЕМАТИКА, ПРОБЛЕМАТИКА, 

МЕДИАКОММУНИКАЦИЯ, ЦИФРОВИЗАЦИЯ. 

Объект исследования – новостные программы региональных 

телеканалов КНР. 

Предмет исследования – тематика и проблематика, региональная 

специфика новостных программ на региональном телевидении КНР. 

Цель исследования – выявить особенности тематики и проблематики, 

региональной специфики новостных программ регионального телевидения 

КНР, а также проанализировать их влияние на содержание и подачу 

информации. 

Методы исследования. В работе применены методы системного 

анализа, сравнительно-сопоставительный метод, контент-анализ, методы 

статистической обработки данных, структурно-функциональный анализ, а 

также элементы социокультурного анализа. 

Полученные результаты и их новизна. В дипломной работе проведен 

комплексный анализ новостных программ регионального телевидения Китая в 

контексте современных медиатрендов и процессов цифровизации. 

Определены ключевые тематические направления, жанровые особенности и 

региональная специфика новостного контента в различных провинциях КНР. 

Особое внимание уделено анализу новостных программ телевизионной 

станции Внутренней Монголии и телевизионной станции Цзилинь, что 

позволило выявить характерные черты новостного контента в условиях 

национальной культурной специфики и приграничной экономики. 

Новизна исследования заключается в сравнительном анализе современных 

подходов к тематике и проблематике региональных теленовостей КНР. 

Область возможного практического применения. 

Положения и выводы дипломной работы могут быть использованы при 

разработке медиастратегий региональных телеканалов. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  
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ABSTRACT 

 

 

Thesis: 62 pages, 42 sources, 8 tables, 1 figure, 4 appendices. 

 

Keywords: REGIONAL TELEVISION, NEWS PROGRAMS, CHINA, 

TOPICS, ISSUES, MEDIA COMMUNICATION, DIGITALIZATION. 

 

Object of the research – news programs of regional television channels in 

China. 

Subject of the research – topics and issues, and regional specifics of news 

programs on Chinese regional television. 

The aim of the research is to identify the specifics of the topics and issues, 

and regional specifics of news programs on Chinese regional television, as well as 

to analyze their impact on content and presentation. 

Research methods. The study employs methods of system analysis, 

comparative analysis, content analysis, statistical data processing, structural-

functional analysis, as well as elements of sociocultural analysis. 

Main results and novelty. The thesis provides a comprehensive analysis of 

news programs on Chinese regional television in the context of modern media trends 

and digitalization processes. Key thematic directions, genre features, and regional 

specifics of news content in various Chinese provinces have been identified. Special 

attention is given to the analysis of news programs from the Television Station of 

Inner Mongolia and the Television Station of Jilin, which made it possible to reveal 

distinctive features of news content shaped by national cultural specifics and border 

economy conditions. 

The novelty of this research lies in the comparative analysis of modern 

approaches to the topics and issues of regional news broadcasts in China. 

Practical significance. The findings and conclusions of the thesis can be used 

in the development of media strategies for regional television channels. 

The author of the thesis confirms that the calculation and analytical materials 

presented in the work accurately and objectively reflect the state of the studied 

processes, and all theoretical, methodological, and methodical concepts and 

positions borrowed from literary and other sources are properly referenced. 
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